

Backbone – Netz GÜ

Die Gemeinde Hausen am Tann hat sich dem kreisweiten Ausbau eines Backbone-Netzes durch den Generalübernehmer Netze BW angeschlossen. Dieses Netz bringt gigabitfähige Internetanschlüsse nach Hausen am Tann indem es uns durch Überlandleitungen mit den großen Knotenpunkten verbindet. Die Arbeiten am Backbone-Netz wurden im Jahr 2023 abgeschlossen.

Der Ausbau der Backbone-Trasse mit einem Auftragsvolumen von ca. 332.760,56 € wird vom Land Baden-Württemberg mit einer Höhe von 176.878,00 € gefördert.

Außerdem hat die Gemeinde zum Ausbau des Backbone-Netzes eine Investitionshilfe aus dem Ausgleichstock des Landes Baden-Württemberg in Höhe von 110.000,00 € erhalten.

Restausbau

Im Anschluss an den Bau des Backbone-Netzes folgt der innerörtliche Ausbau. Gemeinsam mit der OEW Breitband GmbH ist die Gemeinde bestrebt den Breitbandausbau im Gemeindegebiet zeitnah umzusetzen. Derzeit werden hierfür die rechtlichen Voraussetzungen geschaffen.

